
 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

 26/07/2023 LEGISLATIVO 

Entrevista / Melissa Vargas Camacho (Diputada – PRI) 

Entrevista con Federico Lamont 

 

“El día de hoy sesionamos la Comisión de Medio Ambiente en comisiones unidas con el Senado. Se 

aprobó trabajar en conferencia con la Comisión de Medio Ambiente federal y al mismo tiempo la 

Cámara de Senadores. En el periodo que acaba de terminar hubo una modificación constitucional que 

tiene que ver con el cambio al cuarto constitucional, de tal manera que los diputados federales 

podamos legislar por primera vez en materia de bienestar animal, ya que no podíamos hacerlo, salvo 

en materia de biodiversidad y en materia de sanidad animal, es muy altamente probable que una vez 

que la apruebe el Senado, esta modificación constitucional, ahora que se regrese al periodo de 

sesiones podamos ya iniciar la construcción de la Ley General de Bienestar Animal”.  

 

https://drive.google.com/file/d/15ZGOeb9NdmTM5SzYPcfY4WmRoUUu-uXf/view 
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